
 
 

Vordruck Ergebnisprotokoll 

ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES    ESCHENDORF                   
 
Datum der Sitzung: 18.03.2022  

Beginn: 18:00             Ende: 19:30 

Ort: Basilika Forum                            

 
Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 
 

Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  

 

Begrüßung der Mitglieder und Gäste 

 

 J. Komm  

2  

 

Aufgabenverteilung 

 

Wegen der geringen Teilnehmerzahl wird 
die Aufgabenverteilung verschoben. 
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Lfd. Nr. Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

3  Hundewiese 

Durch die Festlegung der Standorte für 
die Hundewiesen im Salinenpark und 
Walshagenpark hat sich die Diskussion 
um eine Hundewiese im Stadtpark erle-
digt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4  

 

 

 

 

 

 

Bauprojekte an der Osnabrücker Str. 

 

 

 

 

 

 

Herr Azevedo informiert über die Baupro-
jekte an der Persiluhr und gegenüber des 
HPZ. 

Durch den Erhalt des stadtbildprägenden 
Baumes an der Persiluhr hat der Investor 
sein Gebäude um geplant. Es ist ein drei-
geschossiges Gebäude mit Tiefgaragen-
zufahrt von der Humboldtstr. projektiert.  

 

Eine notwendige Abbiegespur hat die 
Baumaßnahme gegenüber dem HPZ ver-
zögert. Hier sollen zur Osnabrücker Str. 
Geschäftsräume (Drogeriemarkt, Bäcke-
rei) mit darüber liegenden Pflegeappar-
tements entstehen. Im rückwertigen Be-
reich ist Geschosswohnungsbau vorge-
sehen. 
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5  

 

 

 

 

 

 

Ausbau Fahrradstraßennetz in Eschen-
dorf 

 

 

 

 

 

 

Frau Brinker gibt Informationen über die 
geplanten Umbauten zu Fahrradstraßen. 

Zunächst wird die Kopernikusstr. umge-
baut. In 2023 soll der Abschnitt der Be-
vergerner Str. von der Basilikastr. bis zur 
Diekbrede und 2024 der Abschnitt Diekb-
rede bis Kopernikusstr. folgen. 

Eine sofortige Geschwindigkeitsbegren-
zung (30km/h) für die Umbaubereiche der 
Bevergerner Str. wird vorgetragen bzw. 
die Abstimmung für einen Antrag (bei 
genügender Teilnehmerzahl). 

Diskussion über die generelle Sicherheit 
von Fahrradfahrern beim Überholen durch 
Fahrzeuge (hier der Mindestabstand von 
1,50 m) 

Herr Schrief (MV) nennt ein ihm bekann-
tes Projekt aus Stuttgart. Dort wurden 
Messgeräte auf Fahrrädern montiert, die 
eine Abstandsmessung beim Überholvor-
gang registriert haben.  

Evtl. könnte so eine Datenerhebung inner-
halb eines Stadtteilprojektes erfolgen mit 
Einbindung des Fahrradbeauftragten 
Herrn Nagelschmidt und ADFC.  

  

 

Herr Schrief übermittelt Informatio-
nen der  Datenerhebung aus Stutt-
gart zu Herrn Komm. 

 

Herr Komm beteiligt Herrn Nagel-
schmidt. 
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   6 

 

 

Blühstreifen 

 

 

Lt. Auskunft von Herrn Neuber (TBR) gibt 
es im Bereich des Grünstreifens an der 
Kleingartenanlage eine Möglichkeit für 
einen Blühstreifen. 

Die Einsaat soll nicht vor April erfolgen. 

 

 

Herr Komm nimmt Kontakt zur Jo-
hannesschule  zwecks Anlegung 
eines Blühstreifens durch die Schul-
kinder und Terminfindung auf. 

 

 

 

   7 

 

Stadtteilwettbewerb 
Wegen der geringen Teilnehmerzahl zu-
rückgestellt 

 10.04.2022 

 

   8 

 

Meldung von Gefahrenpunkten zur Erhö-
hung der Verkehrswegesicherheit 

Herr Komm gibt die Anfrage von Frau 
Schütz (Stadtschulpflegschaft Rheine) zu 
Meldungen von Gefahrenpunkten zur Op-
timierung der Verkehrswegesicherheit der 
Schüler*innen weiter. 

 

Meldungen an folgende E-Mail-
Adresse 

Vera.Juling@gmx.de 
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   9 

 

Verschiedenes 

Frau Reeker-Conermann regt folgende 
Punkte an: 

Regeneratives Wohnen, Alten-WG, Mehr-
generationenhaus 

Der Stadtteilbeirat ist nicht das geeignete 
Gremium für die Umsetzung solcher Pro-
jekte. 

Annahmestelle Außenfundbüro 

Es wurden rechtliche Bedenken vorgetra-
gen. 

Besichtigung/Termin Eröffnung des 
Kombibades 

Steinablagerungen im Bereich der Klein-
bahn 

Information zu den Rodungsarbeiten auf 
dem Spielplatz Kiebitzheide: 

Laut Auskunft der TBR haben die gerode-
ten Sträucher nichts auf einem Spielplatz 
verloren. Es sind 12 heimische Gehölze 
für Ersatzanpflanzungen bestellt. 

 

Aktion Sauberes Rheine 

 

 

 

L. Evers nimmt Kontakt zu Herrn 
Nöring (Stadtwerke/Bäderbetrieb) 
wegen einer Besichtigung auf. 

Frau Wellmann versucht an Informa-
tionen zu kommen 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

26.03.2022 

 


